

Genossen!

In vielen Dienstseinheiten wird versäumt, aus der Gesamtheit der vorhandenen Vorgänge die in eine schwerpunktmäßige, konzentrierte und beschleunigte Bearbeitung zu nehmen, bei deren Abschluß der größtmögliche operative Nutzeffekt zur Veränderung der politisch-operativen Situation im allgemeinen und der konkreten politisch-operativen Lage im besonderen erzielt wird.

Es gibt eine Reihe von Vorgängen, darunter auch sehr bedeutsame, bei denen konkrete und aktuelle Operativpläne bzw. Bearbeitungskonzeptionen fehlen oder wo nicht konsequent um die Durchsetzung der geplanten Maßnahmen gerungen wird.

In diesem Zusammenhang ist auch festzustellen, daß es einen unvermeidbaren Widerspruch zwischen den in den Arbeitsplänen geplanten und den tatsächlich realisierten Vorgangsabschlüssen gibt.

Auf diesen Mangel habe ich auf früheren Dienstkonferenzen bereits mehrfach hingewiesen. Ohne Zweifel gab es auf diesem Gebiet eine gewisse Verbesserung, die jedoch insgesamt nicht den Erfordernissen entspricht.